



Daniel Stengele
Tuchmachergasse 10
70372 Stuttgart
0172/8665827

organisationrespectyourself@hotmail.de

Landratsamt Schwarzwald – Baar
Herrn Landrat Sven Hinterseh
Am Hoptbühl 2
78048 Villingen – Schwenningen

Stuttgart 20.09.15

Zuschuss RESPECT YOURSELF 2016

Sehr geehrter Herr Landrat Hinterseh,
sehr geehrte Fraktionsvorsitzende,
sehr geehrte Damen und Herren des Kreistages,

am 22. Juli 2015 wurde das Projekt RESPECT YOURSELF in Stuttgart durch Frau Ministerin Altpeter feierlich ausgezeichnet. Die Jury des Großen Präventionspreises hat in der Laudation, die Bedeutung der niederschweligen Prävention vor Ort besonders hervorgehoben und unserem Projekt eine ausgezeichnete Arbeit attestiert. Dieser Erfolg hängt von sehr vielen Faktoren ab, so ist die inhaltliche aber auch finanzielle Unterstützung durch den Landkreis für uns von großer Bedeutung.

Wie im Sommer 2014 angekündigt, hat sich der Verein RESPECT YOURSELF e.V. in den vergangenen 12 Monaten intensiv mit der Entwicklung der vergangenen 11 Jahren und einer Neuausrichtung des Projektes im Jahr 2016 auseinander gesetzt. Hierbei wurde der Schwerpunkt auf die noch stärkere Einbeziehung der vielen engagierten und meist ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gelegt. In 5 Besprechungen und verschiedenen Untergruppen wurden Veränderungen und neue Ideen für die Auflage im nächsten Jahr festgelegt. Einige wichtige Punkte sind:

- Stärkung der Angebote in den beteiligten Kommunen vor Ort
- Jugendliche und junge Erwachsene werden bestärkt eigene Angebote und Veranstaltungen umzusetzen und in dieser Funktion geschult. (Partizipation)
- Die Zielgruppe der Flüchtlinge und junge Menschen mit Migrationshintergrund rückt noch stärker in den Fokus, ebenso wie die Arbeit im Bereich der Inklusion. Gerade hier wird es zu Beginn des Jahres ein neues Teilprojekt in Kooperation mit Frau Susanne Brodbeck und der AKTION MENSCH geben
- Weitere Teilprojekte sind aktuell in der Planungsphase
- Wichtige und erfolgreiche Projekte werden natürlich weitergeführt.

Herr Thorsten Frei, MdB, engagiert sich schon seit vielen Jahren für das Projekt RESPECT YOURSELF. Bei einigen Veranstaltungen war er selbst anwesend oder aktiv mit eingebunden. Wir freuen uns sehr, dass Herr Frei, trotz eines übervollen Terminkalenders, die Funktion als Botschafter von RESPECT YOURSELF e.V. seit einigen Wochen übernommen hat.

Gemeinsam mit ihm und den vielen anderen engagierten Firmen, Organisationen und Einrichtungen wird es uns gelingen auch im nächsten Jahr eine „ausgezeichnete“ Veranstaltungsreihe zu organisieren.

Wie im Jahr 2014 gehen wir von Kosten in Höhe von ca. 58.000 € aus. Den größten Teil dieser Summe decken wir über Sponsoren, Mitgliedsbeiträge und eigene Einnahmen ab.

Wir hoffen auf einen Zuschuss für dieses kreisweite Projekt durch den Landkreis von 5.000 €.

Am 29.11.2013 erschienen 2 Artikel gleichzeitig auf der Kreisseite des „Schwarzwälder Boten“ Im ersten Artikel „Jugendhilfe wird erneut teurer“ wurden die zusätzlichen Kosten für die Jugendhilfe thematisiert. Neben dem Bericht „Mehr Geld für RESPECT YOURSELF“. Bezüglich der Jugendhilfe wurde festgestellt, dass die „Einflussmöglichkeiten auf die Kostenentwicklung wegen gesetzlicher Vorgaben sehr begrenzt sind“. RESPECT YOURSELF ist neben anderen Projekten wie z.B. Impuls eine Chance ein positives Zeichen zu setzen.

Ich möchte mich im Namen des gesamten Projektes bei Ihnen, sehr geehrter Herr Hinterseh, den Fraktionsvorsitzenden und allen Mitgliedern des Kreistages für die Unterstützung der letzten Jahre bedanken und freue mich über Ihre weitere Unterstützung.

Mit besten Grüßen



1. Vorsitzender RESPECT YOURSELF e.V.

Anlagen:

- Urkunde Auszeichnung
- Auflistung Netzwerk RESPECT YOURSELF 2014